

1. Record Nr.	UNISA996210412203316
Autore	Wolkenstein Oswald von <1377?-1445>
Titolo	Die lebenszeugnisse Oswalds von Wolkenstein : edition und Kommentar . Band 5 1443–1447, Nr. 387–524 // herausgegeben von Anton Schwob und Ute Monika Schwob
Pubbl/distr/stampa	Vienna, Austria : , : Böhlau Verlag, , 2013 ©2013
Descrizione fisica	1 online resource (xxiii, 379 pages) : digital, PDF file(s)
Disciplina	838.309
Soggetti	Vienna (Austria) History 18th century Austria History
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	<p>The Tyrolean nobleman Oswald von Wolkenstein (c. 1376-1445), a unique exponent of late medieval German lyric poetry, has left behind his artistic work letters, documents and records reflecting his personal chivalrous career and the typical life of his time (social networking, economic foundations, legal possibilities). The texts were excavated, described, transcribed and commented in about 40 archives. With the 5th Bd. Concerning 1443 - 1447 the work is completed.</p> <p>Der Tiroler Adelige Oswald von Wolkenstein (um 1376-1445), ein einzigartiger Exponent spätmittelalterlicher deutscher Lyrik, hat neben seinem künstlerischen Werk Briefe, Urkunden und Akten hinterlassen, die seine persönliche ritterliche Karriere und das standestypische Leben seiner Zeit (soziale Vernetzungen, ökonomische Grundlagen, rechtliche Möglichkeiten) bezeugen. Die Texte wurden in ca. 40 Archiven ausgehoben, beschrieben, transkribiert und von Kommentaren eingeleitet. Mit dem 5. Bd. betreffend 1443 – 1447 ist das Werk abgeschlossen.</p>